

Comision de Cochimilla

Desde que la Ciudad se sis-
vió por una amiga ciudad la admi-
cion de la Cochimilla - me dedique
con un particular esmero y con
placencia - a la propagacion y fo-
mento de este ramo de industria
tan importante - como lucrativo
a la Peninsula -; y he aqui los re-
sultados ya prosperos ya adberos,
que han producido mis observacio-
nes, y trazados.

He tenido la satisfaccion de con-
seguir un poblado de ese precioso insu-
mo el vópal, que remitio a V. S. la
R¹ Sociedad Económica de la Ciudad
de Cadiz - q se renovara el lagon en
q se condujo de nueva Cochimilla,
en nueva planta : tambien lo
he trastadar a un quadrilongo
en mi Huerto la primera genera-
cion que produjo, en donde segobla-
ron diferentes vópales salgados
de muchos tijos, que vivian por si
mismos algunos Caballeros socios
crecio y prospero de un modo ma-
rabiloso prometiendo los mas felí-
ces resultados.

Empero por desgracia aparecio

